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全員協議会 会議録（要点筆記） 

     平成２６年７月８日（火） 

午後 １時３０分 開会  

午後 １時４６分 閉会  

場所 ： 全員協議会室 

  

 

〔報告案件〕 

１ 衣浦臨海鉄道(株)の経営状況について 

堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

 中川健一議員：出資額はいくらだったでしょうか。 

 堀嵜敬雄企画部長：出資額は、２，５２６万３，７７０円であります。 

 

２ 半田市新型インフルエンザ等対策行動計画の策定について  

笠井厚伸福祉部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

３ 新美南吉誕生日の名称について 

 小坂和正教育部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

４ 「７対１看護配置」の取得について 

 三浦幹広病院事務局長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

［その他］ 

・ 新庁舎と病院立体駐車場との連絡通路の設置工事について 

水野節総務部長：新庁舎と病院立体駐車場との連絡通路の設置工事を請け負ってお

りました河合建設株式会社が昨日破産手続きに入るという情報を得ましたので

ご報告させていただきます。先ほど申し上げました新庁舎と病院立体駐車場を結

ぶ連絡通路の設置工事につきましては、本年４月１１日に契約を行いまして、１

２月１１日までの工期で工事を進めていたところであります。本工事の契約金額

については、４，３２０万円で、既に前払い費用として１，７２０万円お支払を

いたしております。この分につきましては、今までに工事が進んでいる出来高分

を除いて補償会社の方から半田市に補償される事になっておりますが、出来高の

確認については、これから行ってまいります。今後、この工事の計画については、

現在対応を検討しているところでありますが、決まり次第ご報告を申し上げます

ので、よろしくお願いいたします。 

 


